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Roland Wirth von Frigotec zum
Reifeverfahren Softripe:

"Wir sind überzeugt, dass wir
den zukünftigen
Reifestandard gefunden
haben"
Zur diesjährigen Fruit Logistica stellte Frigotec

neben Bananen speziell Avocados zum Probieren vor, die mit dem neuen
Softripe-Verfahren gereift wurden. Die Besucher am Stand waren überzeugt, für
Geschäftsführer Roland Wirth war es ein Erfolg: "Mein Eindruck ist, dass dieser
Messe-Auftritt die Bedeutung der Softripe-Technologie für die Fruchtwelt gut
gezeigt hat." Die präsentierten Avocados stammten aus der ersten europäischen
Softripe-Avocado-Reifekammer in England. Nach ursprünglich Bananen und dann
Avocados sollen im nächsten Jahr die Mangos das große Steckenpferd des
Unternehmens werden.


